

L'agence Auvergne-Rhône-Alpes de [LAFARGEHOLCIM](#) et le groupe [MAZAUD](#) / T : 04.78.54.61.95 (siège à Villeurbanne), spécialisés dans la construction, ont signé un nouveau partenariat. Il porte sur le développement du béton bas carbone et les modes de construction durables. Un premier coulage de béton bas carbone a été réalisé en juillet. Il s'agit d'une association de moyens pour le développement de bétons très bas carbone à court terme dans le but de participer à la mise en oeuvre de nouvelles solutions de construction durables. www.mazaud.fr / www.lafargeholcim.com